



Juillet - Août 2013 : pas de trêve pour nos coureurs !

Pas de vacances pour les coureurs ! Malgré la chaleur nos couleurs auront été présentes dans les pelotons pendant tout l'été.



Christophe en plein effort !

5° Prix de Simandre le 13 juillet

En 1° catégorie, Jérôme Thomas termine dans le peloton, Christophe Chevalier termine en 6° position.

St Etienne de Varennes (FSGT) le 21/07/13

Dans le Beaujolais sur un circuit difficile mais magnifique de 5 kms, Maxime Goujon, termine 3°.

29° course de Hauterive le 20 juillet

Grosse chaleur en ce samedi de juillet. En 3° catégorie, la victoire se joue au sprint, Guy Martin termine dans le peloton. En 4° Pascal Fettet et Alain Jacquetin, pour qui c'était la reprise après sa chute à St Vulbas, termine dans le peloton.

34° Prix de Romans le 28/07/2013

Peu de représentants du club sur cette épreuve perturbée par de très forts orages qui ont entraînaient l'arrêt de la course des 4° catégorie. Dommage Maxime était alors en échappée !

Bagé le châtel le 11 août

En 1°catégorie de Baptiste Charlevoix et Jérôme Thomas dont c'était la reprise abandonnent dans le dernier tour.

En 3° catégorie Michel Tordi réalise le meilleur résultat du jour. Il se classe 5°. En 4° catégorie, notre dream team n'a rien pu faire. Malgré plusieurs tentatives, Alain Jacquetin, José Parracho et Dominique Ambrassi, Max Goujon et Eric Indjénian terminent dans le peloton.



Michel sur la ligne de départ

Prix de Chaveyriat le 17 août

C'est une course difficile mais très prisée, cela c'est encore une fois confirmé notamment en en 4° et 3° catégorie avec plus de 90 coureurs au départ !



Max voit ses efforts récompensés !

En 1° catégorie, Baptiste Charlevoix, seul représentant du CC Lagnieu, manque la bonne. Après une course courageuse, il termine dans les 15. En 3° Michel, encore une fois dans la bonne échappée, termine 5°. Jean Michel Cellier termine 10°. En 4° caté, Maxime Goujon, après une belle course termine à la 4° place.





Prix d'Echalas (FSGT) le 25 août

Sur ce circuit très vallonné de 8 km, balayé par le vent, la course s'est faite par élimination. En 3^o catégorie Michel Tordi termine 8^o du groupe d'échappée. En 4^o Maxime Goujon en grande forme part dans la bonne échappée. Il termine 5^o.



Max et Michel avant le départ

8^o Prix de Foissiat le 31 août

Belle affluence sur cette belle course de Foissiat. Les pelotons de 4^o et 3^o catégories, comptaient chacun près de 40 coureurs et le CC Lagnieu y était largement représenté.



Eric et Michel (1^o) et Eric (3^o)

En 4^o caté, Max tente encore un fois de se faire la belle. Après 3 tours en échappée, ils sont repris. C'est le moment que choisit Eric pour contrer. Eric termine 3^o.

Encore une belle course d'équipe en 4^o caté. Dominique, Alain, José, Pascal et Max terminent dans le peloton. Pour Michel, c'est fait ! Après de nombreuses places d'honneur, Michel signe une belle victoire qui ne surprend personne et est synonyme de montée en catégorie supérieure. Après avoir animé la course, Michel se détache dans le dernier km et ne sera plus repris. Guy

termine 8^o. Bonne chance à Michel dans le peloton des 2^o caté.

Nous pouvons à présent le dire, le CC Lagnieu, inscrira pour la seconde fois son nom au palmarès du challenge Ufolep de l'Ain ! Avec, à ce jour, 3 coureurs dans les 5 premiers du challenge individuel : Michel Tordi (38 pts), Baptiste Charlevoix (36 pts) Guy Martin (35 pts), quinze coureurs classés, le CC Lagnieu réalise une de ses plus belles saisons !

Nous vous donnons rendez-vous à Chatenay, dernière course Ufolep de la saison pour fêter ensemble la victoire officielle du club !

Sportivement.

